



Distrito de Churriana

## CHURRIANA CELEBRA EL DÍA DE ANDALUCÍA CON LA XXIX JORNADA DEL PEDAL Y UNA FIESTA DE CARNAVAL

La plaza de La Inmaculada acogerá actuaciones musicales, la salida de la marcha en bicicleta y concursos de disfraces

21/02/2023.- La Junta Municipal de Distrito de Churriana celebrará el próximo martes, 28 de febrero, el Día de Andalucía con la XXIX edición de la Jornada del Pedal y una fiesta de Carnaval en la plaza de la Inmaculada. La celebración incluirá conciertos, la tradicional marcha en bicicleta, actuaciones de agrupaciones carnavaleras y concurso de disfraces.

La XXIX edición de la Jornada del Pedal comenzará a las 11:00 horas con salida desde la plaza de La Inmaculada y proseguirá a través de las principales calles del distrito hasta completar el total de los 6,6 kilómetros que conforman el recorrido. Las inscripciones para participar son gratuitas y se podrán realizar hasta el próximo viernes día 24 en el Centro de Usos Múltiples y en el Vals Sport de Churriana.

Tras la marcha ciclista, a partir de las 13:30 horas tendrán lugar las actuaciones de Silverio Soto y de la asociación musical San Isidro Labrador con motivo del día de Andalucía en la carpa instalada en la plaza de La Inmaculada. Los beneficios de la barra ubicada en dicha carpa se destinarán a Cáritas Parroquial de Churriana.

A partir de las 18:00 horas tendrá lugar la fiesta de Carnaval con las actuaciones de comparsas y murgas del distrito. Asimismo, se realizará un concurso de disfraces entre los asistentes previa inscripción con tres categorías: mejor disfraz infantil, hasta 12 años; mejor disfraz individual, a partir de 12 años; y mejor disfraz de grupos.

En la organización de la Jornada del Pedal colaboran el Área de Deporte y el Área de Comercio del Ayuntamiento de Málaga, Batimat Española, Coca-Cola, Decathlon, Asociación Musical de Churriana, Delbache Drone, Mivo, Club Ciclista Churriana, Vals Sport, Club Los Piratas Churriana, Juventud Taurina de Málaga y Málaga cómo te quiero!?.